



Hochschule Bochum Postfach 100 741 44707 Bochum  
 STUDIERENDE DER FACHSCHAFT  
 MECHATRONIK & MASCHINENBAU  
 LENNERSHOFSTRASSE 140  
 RAUM C2-32  
 44801 BOCHUM



André Jahnel  
 (Vorsitzender)  
 Tel: +49.(0)234.32 10 408  
[Fachschaft.maschinenbau@hs-bochum.de](mailto:Fachschaft.maschinenbau@hs-bochum.de)  
 Donnerstag, 23.11.17

# Protokoll zur 7. ordentlichen der Fachschaftsratsitzung der Wahlperiode 17/18

Datum	Donnerstag, den 30.11.2017
Uhrzeit	16:00 Uhr bis ca. 18:00 Uhr
Ort	C2-32
Protokollant	Toni Kaufhold

TOP	Thema	Ziel, Anlage, Verantwortliche
1	Begrüßung und Sitzungseröffnung <ul style="list-style-type: none"> <li>• André begrüßt zur Sitzung.</li> </ul>	André
2	Feststellung der Beschlussfähigkeit <ul style="list-style-type: none"> <li>• 16 anwesend, 13 stimmberechtigt</li> <li>• Rat ist damit beschlussfähig</li> <li>• 3 nicht stimmberechtigte kamen später</li> </ul>	Beschluss
3	Feststellung der Tagesordnung <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tagesordnung ist angenommen</li> <li>• TOP 10 Beschluss Kühlschränke hinzu</li> <li>• TOP 11 Getränke hinzu</li> <li>• TOP 12 Diversity Text hinzu</li> </ul>	Beschluss
4	Genehmigung des letzten Sitzungsprotokolls <ul style="list-style-type: none"> <li>• Letztes Protokoll genehmigt, einstimmig</li> </ul>	Beschluss
5	Information über aktuellen Stand des Vorsitzenden <ul style="list-style-type: none"> <li>• Alles beim alten</li> </ul>	Alexander, André

6	<b>Information über aktuellen Stand des Finanzreferenten</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Bis nach Party keine Anschaffungen möglich</li> <li>• Nach Party muss geschaut werden, was an Geld da ist</li> </ul>	Georg, Johannes
7	<b>Konstruktives Misstrauensvotum Michael Redel</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Missverständnisse bei Veranstaltungen wurden geklärt zwecks Anwesenheit</li> <li>• Sascha ruft zur Teilnahme und Hilfe an Veranstaltungen auf, weil z.B. Michael momentan eh kein Amt hat</li> <li>• Michael hat die Kritik zur Kenntnis genommen, möchte in der Fachschaft bleiben</li> <li>• Abstimmung über Michaels Verbleib in der Fachschaft, geheime Wahl, erste Wahl ungültig weil Gleichstand</li> <li>• Zweite Wahl, 8 ja zu 5 nein</li> <li>• Ja = gehen, nein =bleiben</li> <li>• Michael wurde rausgewählt</li> </ul>	Beschluss
8	<b>Aktuelle Stand der Veranstaltungsplanung</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 07.12.17 Wintersause</li> <li>• Ausschankgenehmigung fehlt noch, weil AkaFö nicht geantwortet, wird nachgereicht</li> <li>• Alle anderen Dinge wurden abgeklärt (Gema usw) und besorgt (Würstchen &amp; Getränke)</li> <li>• Zelt wird am 7.12 abgeholt; Vorher Rücksprache mit KIT</li> <li>• Lena stellt Schichtplan vor</li> <li>• Ab 16 Uhr ist Wachpersonal vorhanden (laut Julian)</li> <li>• Facebook Veranstaltung läuft auch</li> <li>• Spiele sollen geplant sein?</li> </ul>	Veranstaltungsteam
9	<b>Stand Schlüssel C2-11</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Stand wie in der letzten Sitzung</li> <li>• Punkt auf nächste Sitzung verschoben, weil Antrag ausgefüllt werden muss und kein Geld da ist</li> </ul>	Hari ggf. Beschluss
10	<b>Beschluss Kühlschrank</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Kühlschrank ohne Eisfach bis 250€ soll bestellt werden</li> <li>• Geld nicht vorhanden, weil Party teurer geworden (eingenommenes Geld wurde mit eingeplant, Missverständnis zw. Finanzen und Vorstand)</li> <li>• Nach Party ist Geld wahrscheinlich zur Verfügung</li> <li>• Kühlschrank wird definitiv gekauft, Hari kauft einen nachdem okay von Finanzern kommt</li> <li>• Beschluss 2 dagegen, 4 Enthaltungen, 6 dafür</li> </ul>	Beschluss
11	<b>Getränke</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 50€ / Woche müssten ausgegeben werden, wenn Stand wie bisher, das ist zu viel.</li> <li>• FSR-Mitglieder zahlen genauso wie andere Studenten</li> <li>• Selbstkosten-Kalkulation 60ct. Pro Flasche sind nötig</li> <li>• Vorschlag: Bier nicht öffentlich, Soft-Drinks 60 ct. Selbstkostenpreis</li> <li>• Sitzungen bleiben getränkemäßig umsonst</li> <li>• Finanzkonzept wird bis zur nächsten Sitzung erstellt vom Vorstand</li> </ul>	Beschluss

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Ab heute 50ct. Für Getränk bis Reste verbraucht. Es wird nichts weiter gekauft, bis Konzept steht</li> <li>• Einstimmig beschlossen (13 dafür)</li> </ul>	
12	<b>Diversity-Text</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Verschieben auf nächste Sitzung, weil Natalie krank, sie arbeitet daran</li> </ul>	
13	<b>Sonstiges</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Angelika hat die Klamotten für Lena bestellt, gibt allerdings noch keine Rechnung</li> <li>• Rechnung wird weitergereicht</li> </ul>	

**Anstehende Termine:**

- Wintersause 2017

Nächster Schriftführer: Sascha Rothe

---

André Jahnel  
Vorsitzender

---

Alexander Urban  
stellv. Vorsitzender